

G I E CANNE GUADELOUPE

GROUPEMENT D'INTÉRÊT ECONOMIQUE

Port-Louis, le 16 février 2024

Monsieur le Président
IGUACANNE
C/O CTCS Morne l'épingle
97182 ABYMES

Objet : clarification du GIE CANNE sur son positionnement dans la filière

Monsieur le Président,

Depuis la signature, le 1^{er} avril dernier, de la nouvelle convention canne 2023 -2028, une incessante agitation secoue la filière canne et en particulier la famille des producteurs.

En effet, un petit groupe d'opposants, réunis au sein d'un collectif, conteste injustement la signature de la nouvelle convention, alors que celle-ci représente une avancée remarquable pour notre profession agricole. Celui-ci allant même jusqu'à retarder le démarrage de la campagne sucrière 2023 en bloquant pendant plus d'une semaine les accès de la sucrerie du Moule avec les conséquences désastreuses que nous connaissons tous.

Dans ce contexte de crise, le GIE CANNE a dû faire face au positionnement douteux de l'un de ses membres, en l'occurrence la SICA UDCAG, dont le président n'a cessé de vilipender et de dénigrer les accords co-signés par le GIE CANNE, en parfaite connivence avec ses amis du collectif qu'il manœuvre à sa guise.

Durant toute la campagne sucrière 2023, les dirigeants du GIE CANNE n'ont pas ménagés leurs efforts pour tenter de ramener à la raison, sur des positions conformes à leurs valeurs et à leurs engagements ce membre dissident. En vain !

Bien loin d'entendre raison, à l'approche du démarrage de la campagne sucrière 2024, ce scissionniste a lancé une nouvelle vague de contestations et de revendications déconnectées des réalités et des équilibres économiques de la filière, mais surtout chargées de contre-vérité reniant les avancées de la nouvelle convention.

Le conseil d'administration du GIE CANNE, réuni le 12 février dernier :

- A dressé le constat des dérives répétitives de son membre dissident.
- A ainsi acté que la SICA UDCAG, de par ses actions et prises de position déviantes et diffamantes envers les signataires de la nouvelle convention, s'est mise d'elle-même à l'écart du GIE CANNE.
- A pris la décision de poursuivre sensément sa mission avec le trio de SICA, SICAMA, SICAGRA, SICADEG se désolidarisant ainsi du positionnement douteux d'un membre dissident.

Souhaitant que le calme et l'apaisement triomphent à la veille de cette nouvelle campagne,

Nous vous prions d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de nos sincères salutations.

Le Président,



Ferdy CREANTOR

-copie DAAF